
RESENPREVI
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Resende

Ata 372 (trezentos e setenta e dois)

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e dezessete, às 15:30 horas, reuniram-se os 

membros do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras (presidente), Ednir Dias Rezende, 

Fátima Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Priscila Balbino 

Marques Silva,  Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente Iara 

Parreiras deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: reversão dos 

valores da taxa de administração, resultado das aplicações financeiras do mês de fevereiro/2016, 

além dos informes necessários.  A presidente do Conselho Iara Parreiras solicitou ao Diretor 

Presidente do RESENPREVI,  Anton io  D ias ,  in formações  sobre  a  reversão  da  taxa  de  

administração. Antonio Dias informou que a conta da taxa de administração está com um saldo de 

R$ 3.236.968,95 posicionado em 31/12/2016, valor considerado como reservas administrativas das 

sobras da taxa de administração. Considera não haver mais razões que justifiquem a permanência 

dos mesmos e que esse montante constituído é superior às necessidades atuais do Resenprevi e 

sugere que seja revertido o montante de R$ 2.500.000,00 para pagamento de benefícios 

previdenciários, considerando o valor remanescente suficiente para suprir as necessidades do 

Instituto. Diante das informações prestadas, os conselheiros solicitaram relatório analítico da conta 

contábil da taxa de administração para analise do valor sugerido para reversão. Antonio Dias 

informou que o resultado das aplicações do mês de fevereiro/2017, foi uma rentabilidade 

satisfatória no valor de R$ 5.607.715,85. Foi entregue a ata nº. 87 do Comitê de Investimentos para 

conhecimento dos conselheiros. Ficou definido como pauta para a próxima reunião, os seguintes 

itens: reversão dos valores da taxa de administração, resultado da avaliação atuarial do ano de 

2017,  além dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara 

Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai 

por mim assinada e demais conselheiros. 
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